

Présents	P. ACHTEN, M. CULOT, P. DECRAENE, J. RUYFELAERT, JC DEBATTY, L. MERCIER, JC BACCUS, P. SCHMETS
Invité :	T. MALHERBE
Excusés	D. RETERRE, P. GREIF

La séance est ouverte à 18h30.

1. Rapport du CG de la semaine passée

- Il reste des imperfections dans le ROI qu'il faudra modifier à l'AG de juin.

2. Conséquence de la démission du secrétaire

- Une personne ayant proposé son aide, il lui sera demandé d'assurer l'intérim jusqu'à l'AG de juin.
- Un appel à candidatures sera lancé pour cette AG.

3. Suite aux décisions de la CPAp

- Les forfaits infligés aux équipes pour 13 joueurs sur la feuille de match avec 1 seul libéro (3 équipes concernées qui n'ont pas été en CPPI) sont maintenus.
- Action prévue par les arbitres pour marquer le coup le w-e du 16-17 décembre. Une news-letter diffusée à tous les responsables + membres des CPPI et CPAp expliquera ce qui va se passer. Cette action est approuvée par le CA sur proposition d'un texte qui sera rédigé par la Cellule Arbitrage et qui devra être approuvé par le CA avant diffusion.

4. Préparation AGE

- Pour autant que la proposition de modification soit approuvée lors de l'AGE du 28 décembre, les différentes candidatures seront proposées à la FVWB avec les 2 représentants des clubs élus à cette occasion.

5. Inquiétude de notre CA concernant la continuité du portail.

- Un autre programme est pressenti mais visiblement il ne répondrait pas de façon satisfaisante aux besoins des différents championnats provinciaux de volley-ball. La question sera posée à la FVWB.

6. Tour des cellules

• Compétition

- Michel Loppe a soumis un projet de règlement sportif FVWB. Réunion de la cellule compétition mardi 12/12 pour analyser ce projet et y apporter les amendements nécessaires. Avec celles et ceux qui veulent y participer.
- 72 changements de match à ce jour.
- Le calendrier 18-19 sera discuté et proposé lors de la réunion du 12/12.
- Beaucoup de cartes sont distribuées.
- Ne faudrait-il pas remettre un arbitre en réserve pour les divisions supérieures ?
- Réunion pré-calendrier pour play-offs/downs le 11 janvier à Loncin.

- **Arbitrage**
 - Les parrainages des 4 candidats se terminent et se passent bien.
 - Emile Jacob et Jacques Houbeau vont siffler leur dernier match le w-e 16-17/12.
 - Réunion de cellule le 12/12 pour préparer la réunion de janvier.
- **Arbitrage Jeunes**
 - Philippe Greif, absent, demande de préciser :
 - Trois formations « module 1 » sont prévues en janvier (2 à Thimister, 1 à Spa).
 - Une formation « module 2 » sera organisée en février pour 2 arbitres jeunes.
 - Les désignations des arbitres jeunes et de leurs parrains pour le tournoi pupilles se clôturent.
- **Jeunes**
 - Conditions météo difficiles : seront communiquées au coup par coup. Pas de remise générale prévue.
 - En pleine constitution du second tour : Pré-calendrier le 21/12
 - Tournois scolaires et juniors se sont bien passés en novembre.
 - Tournoi Min 4/4 F à Stavelot. Pas d'arbitres contrairement à ce qui était prévu.
 - Suite au Match Esneux-Mortroux, certains clubs sont en demande d'informations.
- **Formation**
 - Inauguration pôle ballons :
 - Infrastructure logistique fournie par la province : très bien
 - Journée Découverte le vendredi : 116 + 112 enfants, très bien passé, bon support des jeunes suivant les études sport basket
 - Clinic 1 : gestion humaine d'une équipe. 31 participants
 - Colloque avec Michel Lecomte : très bien passé
 - Clinic 2 : 31 participants, formation du joueur
 - Clinic 3 : tactiques de haut niveau, 22 participants
 - Entraînements PLD : OK
 - La Commune de Limbourg demande quand il pourrait y avoir une journée découverte là-bas.
- **Communication**
 - rien de spécial à signaler

7. Divers

- Prochaines réunions :
C.A. : 09/01 06/02 06/03 A.G.O: 09/06
- AG : appel à candidatures
- Supervision des cellules :
 - Compétition + formation : Philippe Achten et Michel Culot
 - Arbitrage + communication : Michel Culot et Dominique Reterre
 - Arbitrage jeunes + Jeunes : Dominique Reterre et Philippe Achten
- Jean-Claude Baccus : Arbitres en AIF qui n'ont pas passé leurs examens ? Patrick Decraene : Ce sont « les jeunes talents » mais ils n'ont passé aucun examen, on est en dehors des clous ... Ils ont quand même été à la formation lors des inters-unifs (les liégeois)
- Jean-Claude Baccus : Quid des arbitres qui ne veulent pas arbitrer en province ? Patrick Decraene : Il n'y a pas de sanction prévue.

- Jean-Claude Baccus : Les 3 nouvelles salles de Waremme au pôle ballons sont homologuées et sont sur le portail avec un petit problème d'adresse.
- José Ruyffelaert : la location de la salle de Thimister étant trop couteuse, il est demandé de ne plus y organiser de réunion.

La séance est levée à 22h40

P. ACHTEN
Président

T. MALHERBE
Rapporteur de séance